



Alerte résultats départementales 2015
M'alerter dès que les résultats seront publiés !

polémique

Mobilisation à Saint-Affrique contre un projet d'installation de transformateur d'électricité par RTE

Une manifestation était organisée à Saint-Affrique samedi pour protester contre un projet d'installation de transformateur d'électricité par RTE. En plus de la pollution visuelle, les riverains craignent de possibles nuisances sur la santé.

Par Stéphane Compan | Publié le 22/03/2015 | 10:40, mis à jour le 22/03/2015 | 10:41

2

Partager

Tweeter

Partager

A⁺ A⁻



© France3 Midi-Pyrénées